

Fraktion im Regionalverband Saarbrücken

17.01.2018

Regionalverband Saarbrücken Herrn Regionalverbandsdirektor Peter Gillo - im Hause -

Antrag

Sehr geehrter Herr Gillo,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung des nächsten Ausschusses für Regionalentwicklung, Umwelt und Planung zu setzen.

Einführung eines Umweltmanagementsystems

Beschluss

Der Regionalverband führt ein Umweltmanagementsystem für seine Verwaltung ein.

Begründung

Der starke Anstieg des Papierverbrauchs der Regionalverbandsverwaltung hat deutlich gemacht, dass der betriebliche Klima- und Umweltschutz im Regionalverband immer noch keinen hohen Stellenwert besitzt. Ein Gegensteuern durch die Einführung eines Umweltmanagementsystems ist daher dringend geboten – und dies nicht nur wegen des gestiegenen Papierverbrauchs, sondern insbesondere auch für Energieeinsparmaßnahmen wie z.B. die wichtige energetische Sanierung zahlreicher Gebäude.

Die Etablierung eines zertifizierten Umweltmanagementsystems, wie zum Beispiel EMAS, würde den Regionalverband dazu verpflichten die direkten und indirekten Umweltauswirkungen in den eigenen Liegenschaften Jahr für Jahr auf den Prüfstand zu stellen, Schwachstellen mit negativen Auswirkungen zu identifizieren und rechtzeitig energiesenkende, verbrauchsreduzierende und letztendlich auch kostensparende

Maßnahmen einzuleiten. Denn Investitionen in Umweltmanagementsysteme und energetische Sanierung von heute sind die Einsparungen von morgen.

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Ginsbach

Stellv. Fraktionsvorsitzender